



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ADMINISTRACIÓN Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS

DESARROLLO HUMANO

JAVIER IVAN GODINES

ALEJANDRO LÓPEZ MARTÍNEZ

14 de mayo de 2020

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

Postulados humanistas

se refiere al desarrollo y crecimiento integral de un individuo, aumentando su experiencia y aprendizaje para permitirle mejorar su condición de vida con mejores derechos humanos donde incluya la paz, libertad y la sociedad universal

integración mecanicista

Quiere poder representar los comportamientos de los individuos matemáticamente prediciendo el comportamiento, como un conjunto de fuerzas que se mueven en determinado momento.

integración holística

Analiza los eventos desde un punto de vista de muchas interacciones que lo caracterizan

la perspectiva del modelo biopsicosocial

Se enfoca en atender la salud de las personas a partir de la integración de los factores biológicos, psicológicos y sociales mejorando su calidad de vida.

cultura

Es el conocimiento, aprendizaje, ideas, tradiciones que se adquieren mediante el estudio, trabajo y lectura. Ayuda a dar confianza y seguridad.